

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

### 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

### 《スリップ事故に注意》

道路上には雪が積もり、**圧雪路面**や**凍結路面**での走行による  
スリップ事故が多く発生しています、注意して走行しましょう！

### 《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

積み降し作業時、荷台から転落事故多発

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

### 午前6時 江別 国道337号 路面凍結

**タンクローリーが道路わきに転落**

◇急ハンドル、急アクセル、急ブレーキ、冬道では3急禁です◇

2021/12/22(水) 16:23

22日午前6時半ごろ、江別市の国道337号でタンクローリーが道路わきに転落する事故がありました。けが人はいません。警察によりますと、当時路面は凍結していて、スリップが原因だということです。

### 午前5時 横断歩道のない国道を渡っていたか

78歳男性はねられ死亡

「前の車が急ブレーキをかけたので、避けたら人が飛び出してきた」

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2021/12/22(水) 12:27

22日午前5時前、神奈川県で横断歩道のない国道を渡っていた近くに住む男性（78）が乗用車にはねられました。男性は頭を強く打っていて、事故から約1時間後に搬送先の病院で死亡が確認されました。乗用車の運転手は、「前の車が急ブレーキをかけたので、避けたら人が飛び出してきた」と話しているということです。

### 信号交差点 右折車と直進車が衝突

右折車の高齢男性死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇右折待ち、車の陰から、直進車が来るかもしれない◇

2021/12/22(水) 12:11

21日午後5時半頃、愛媛県の国道交差点を右折しようとしていた男性（78）が運転する軽乗用車と直進中の軽乗用車が衝突した。この事故で、右折車の男性は全身を強く打ち死亡が確認された。直進の軽乗用車を運転していた女性（43）も救急搬送されたが軽傷だという。現場は見通しの良い信号機のある交差点。

### 深夜1時 車道を歩いていた67歳男性

交差点付近、ワゴン車にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/12/21(火) 18:53

21日午前1時ごろ、青森県の県道の交差点付近で、車道にいた男性（67）がワゴン車にはねられ、頭などを強く打って、およそ10時間後に死亡しました。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で、近くには信号機のない交差点もありました。警察が事故の原因を調べています。